

Année 1991

12 février

Pose d'une plaque commémorative à la chapelle de l'Oratoire, pour rappeler l'envoi en Lombardie par la Société évangélique d'une mission internationale de secours aux militaires blessés, prélude à l'œuvre de la Croix-Rouge.

Pour fêter le 700^e de la Confédération, les Autorités genevoises ont sollicité la Société Henry Dunant qui, en collaboration avec la Croix-Rouge genevoise, a mis sur pied un *Itinéraire croix-rouge dans la Vieille Ville de Genève, sur le pas d'Henry Dunant*. 20 panneaux proposaient une balade d'une heures et demie sur les pas d'Henry Dunant, en permettant de remonter aux sources, de rencontrer les diverses institutions de la Croix-Rouge. voir le livre *Itinéraire croix-rouge*.